

ふわふわもこもこ☁️何だろな🌈



今日も大好きな水遊びだー！😄と我先にとテラスへ出た子ども達😊タライに手を入れると、あれ?!何だ?!いつもと違う感触👉



見慣れないモコモコに警戒気味のさなちゃん😨恐る恐る手を伸ばしてみたものの、サッと引っ込めてしまいました😅



でも、お友達や先生が遊んでいる様子を見ると、段々と興味が湧いてきた様子🌟周りの人の影響を受けて、楽しさが感じられるようになったようです😊



つむぎちゃんは楽しすぎて満面の笑顔😊この後タライに浸かって、お風呂気分🛁全身で泡の感触を感じていました🌟



グルグルかき混ぜると、あら不思議🌀泡が増えてきたね👀頭に泡がついているのに気付いていないみなとくん、クストとなりました😅



じょうくんは泡を体にゴシゴシ👉普段生活の中でやっていることを再現しているようでした👏💖



かいらちゃんは手をゴシゴシ👉手洗いも理解しているんですね👏すごい👏



いるくんは泡がついた手をそーっと離すと、、シャボン玉のように泡が飛んでいくことに気づいた様子👀遊びの中でたくさん発見があるね👉



がいくんは何度も手をグーパーして、段々消えていく泡をじーっと見ていましたよ👁️何でだろう、、と考え、思考力が養われていますね☺️

今日の活動では泡の感触を感じて、ふわふわしている心地良さを体験することが出来ました😊
また、混ぜると増える、手から段々消える、シャボン玉のように飛ぶ等、たくさんの発見や気づきがありました😊これからも遊びを通して、子ども達の興味や関心を広げ、考える力を養って
いけたらと思います😊